

大河原ロータリー

クラブ会報

例会日：毎週木曜日 12時30分
 例会場：和洋亭 ぶざん
 柴田郡大河原町字新南25-18
 TEL 0224-51-1113

会長：村上 則夫
 副会長：樽見 正仁
 幹事：佐藤 能文
 副幹事：丸山 勝利
 広報・ICO
 委員長：津田 政行
 副委員長：岩間 範男
 委員：岡崎 隆・佐藤克美・高橋大志



2017～2018年度
 国際ロータリーのテーマ

**ロータリー：
 変化をもたらす**

**ROTARY:
 MAKING A
 DIFFERENCE**

2017-18年度 RI会長 イアン H.S. ライズリー

国際ロータリー第2520地区
 2017-2018年度ガバナー 藤崎三郎助

事務所：〒989-1224 大河原町金ヶ瀬字町17 TEL0224-51-1400 FAX0224-51-1188 info@rotary-ogawara.com

2017年11月30日(木)第2441回例会

会長あいさつ

会長 村上 則夫



皆さんこんにちは、ゲストスピーカーの山崎先生大変忙しい中ありがとうございます。後ほど宜しくお願い致します。

まずは、先週5クラブ合同例会、当クラブの武藤茂ガバナー補佐大変お疲れ様でした。ありがとうございました。そして出席して頂いた会員の皆様大変ありがとうございました。あと続きまして昨日理事会を開催致しまして2019年～2020年の会長に藤江裕佳里会員がご推挙されました事をご報告致します。12月の家族親睦会の中で全員協議会を開催致しまして、会長ノミニーをお願いすることになりますので皆様どうぞよろしく願いいたします。それからですが、お分かりになっている方もいらっしゃると思いますが、公証人役場の紺野清幸会員が13日脳出血で倒れまして今中核病院に入院加療中でございます。面会謝絶という事でございますので、どうぞ皆様激励をお願いしたいと思っております。

それから12月の例会でございますが第一例会はグエンさんの手料理を炭火焼き大ちゃんのお店でお昼に振る舞って頂くという事になりますので是非多くの会員の皆様にご出席頂ければなと思っております。それから次の週はゲストスピーチがありまして、第三週目の土曜日の23日はクリスマス家族親睦会という事になっております。高橋尚敏親睦委員長が大変素晴らしい企画を練っていらっしゃると思っておりますので、若いメンバーも是非お子様等を連れて家族全員で出席して頂ければなと思っております、出席の案内は明日FAXを致しますので是非多くの人数で家族親睦会を開催したいと思っております、どうぞよろしく願いいたします。

私の業界の話ですが、我が協会も50周年を迎える事になりまして、先日電力ホールで記念式典が開催されました、この時の記念講演で林家泰平さんが先日24時間マラソンを走った方ですが、今回は講座ではなくて講演という事だったので「笑顔の下に笑顔が集まる」という題で林家泰平さんの人生を52歳という事でございますが、聴かせて頂いて大変為になる講演でした、奥様が太白区の出身という事で震災後毎年石巻に来て支援活動をしているという事も聞きました、また今年岩沼の復興マラソンがありましたが、あれにも出て走られたという事でございました。やはりあのぐらい笑点に出られる方はいろいろ苦労なさっているのだなという事の生の声を聴かせて頂いて、一番私が思ったのは演題がありまして演題の左側に花などがありますが、それで私一番前の右端に居たのですが、その前に一般のお客様がいて、その時ざわざわとなりまして、それで何かなと思っていましたら、あのような方は違うのですね、直ぐに気づいてその花の演台を下げられたのですね、それで顔が見られるようにしたという事で、凄い心遣い出来る方だなと感じました。以上でございます、本日もどうぞよろしく願いいたします。



皆様改めましてこんにちは、本日もご出席ありがとうございます、先ずもって5クラブ合同例会、いろいろ会場セッティングなどにご協力頂きまして無事成功裡に終わりました、ありがとうございました。

明日12月1日高橋尚敏親睦委員長の下ご出席して頂ける方の出欠確認をFAXさせて頂きます、先ほど会長もお話し致しましたが、奮ってご夫婦・家族皆さんで、盛大にクリスマス会を開催したいと思っております、家族親睦という事でお願ひしたいと思っております。

また10月分のクラブ会報、津田広報委員長の方で取りまとめて頂きました、詳細に書いております、どうぞご確認頂ければと思っております。以上、本日この他特別なご連絡等はございません。

各委員会の報告

米山BOXの報告 藤江 裕佳里 委員長

米山の報告ですが、会長からも話しがありました、やっとな献立が決まりました、来週はこの様な舌を噛むようなベトナムのデザートと麺料理の予定になっておりますので、どうぞ皆様奮ってご参加ください。

また米山BOXの報告ですが、奥林潔会員より積立を頂きました、有難うございました。



5クラブ合同例会の御礼 ガバナー補佐 武藤 茂 会員

先ほど、会長からも話しがありましたけれども24日の5クラブ合同例会について多くの会員皆様にご参加いただきまして大変ありがとうございました。

お陰様で無事盛会のうちに終了することが出来ました、本当に皆様のご協力に感謝申し上げます。今回の様な合同例会1年に1回ぐらい出来れば良いのかなと感じております、尚、蔵王ゾーンの活発な活動に繋がれば良いのかなとも感じておりますので今後とも宜しくお願ひ致します。

スマイルBOXの報告 櫻井 淳一 委員

委員長・副委員長欠席ですので私櫻井淳一が報告致します、2週間移動例会が続いておりましたので3週間分の報告です。

11月16日分（夜間移動例会、ゲスト、東北大学アカペラコーラス部）

福角 勘治 会員 東北大学後輩の皆様、本日はどうぞよろしくお願ひします。

佐藤 克美 会員 本日はありがとうございます。東北大学の皆さんのコスプレ楽しみにしております。

11月24日分（5クラブ合同夜間移動例会）

本木 拓也 会員 結婚祝いのお花ありがとうございました。

八島 幸夫 会員 第8分区蔵王ゾーン5クラブ合同例会おめでとうございました。

11月30日、本日の報告です。

奥林 潔 会員 お布施のおすそ分けです。美味しいお酒はクリスマスパーティーへ。

原田 眞 会員 結婚のお祝い頂きました。39年目に入ります!!

庄司 大会 員 誕生日のケーキご馳走様でした。家族で美味しく頂きました。

夫婦仲良く頑張って参ります。山崎先生のお話し楽しみにしています。

高橋 大志 会員 美味しいケーキ有難う御座いました。

鈴木 孝典 会員 お誕生日ケーキ有難う御座いました。

武藤茂会員 先日、開催致しました蔵王ゾーン5クラブ合同例会には多数の会員のご参加頂きまして、大変有難う御座いました。

立石博政会員 職業奉仕の為に早退致します。不良会員ですみません。

村上則夫会員 ゲストスピーカー、さくら歯科院長山崎猛男様、本日は宜しくお願い致します。

佐藤能文会員 山崎先生スピーチ宜しくお願い致します。

小田部晃二郎会員 本日のスピーカー、山崎猛男先生を歓迎致します。
大変お忙しい中、有難う御座います。

本日の出席報告 櫻井俊寛 委員長

お久しぶりです、委員長の櫻井です、立石さんが不良なら私も不良です、先週の5クラブ合同例会の時の報告を致します24日分24名出席の66.67パーセント、本日30日は23名出席の63.89パーセントでした。

ゲストスピーチ「ミャンマーにおける教育支援」

さくら歯科 院長 山崎 猛男 様



大河原ロータリークラブの皆様お招き頂きまして有難う御座います。何年か前にもお呼び頂きまして今回で2回目です、前は在宅訪問の話題か何かでしたと思いますが、今回はもう少し遠くまで行ってきた時の話をしますのです是非ご拝聴頂ければ幸いです。

それではスライドを見て頂きながらお話しをさせていただきます、私文字を見ながら話をするのが大変なので写真にしておりますので宜しくお願い致します。



日本歯科医師会 会長 メッセージ

日本財団TOOTH FAIRYプロジェクトは、公益社団法人 日本歯科医師会の全面的な協力のもと、活動開始から5年を迎えました。
日本全国に5,600以上の歯科医院とその患者様にご支援いただいております。
これまでに寄せられた寄付は約7億4,000万円となりました。
5年という節目の年を迎えるにあたり、日本歯科医師会の大久保満男会長より、メッセージをいただきました。

歯科医師によるもう一つの社会貢献

TOOTH FAIRYと名付けられた歯科医師の社会貢献活動が、今年で5年を迎えることになりました。

しかし、「ものごと」が動き実績をあげるためには、常に「生みの準備」の時間を必要とします。今から7年前に日本財団の菅川会長が、日本歯科医師会に私を訪ねてきていただいたのが、全ての始まりでした。

菅川会長は、ハンセン病の制圧等の世界が抱えてきた歴史的な難題の解決に尽力された日本財団の活動を淡々と語られました。私は、そのとてつもなく大きな業績を淡々と語る菅川会長の語り口に、逆に財団の自負を深く理解することができました。そのあと、今の時代における「社会貢献」の意義を説かれ、その方法として菅川会長が示されたのが、治療の必要上、撤去せざるを得なくなった金真冠（詰め物や被せたいもの）を廃棄するのではなく、それを換金した資金で歯科医師・歯科医師会と日本財団の協力事業の可能性を、私に問われました。

私は、菅川会長と日本財団に大きな信頼を寄せ、即座に事業の実施を決定しました。ただ、全国の会員にこの事業の趣旨や方法、更に日本財団への理解を得るには、少し時間を頂くことを提示し、菅川会長もこれを了承されました。

私は、このような大きな事業を成功させるためには、組織の

決断が大切であることは言うまでもないことですが、しかしそれ以上に大切なことは、その決断に対する理解を得るための別視点と考えています。決断は瞬時に下しますが、そこに多くの人が関わる以上、それを理解してもらうための説明という行為がなければ、事業の持続的な成功は決して実現できないからです。

われわれ歯科医師は、日本の歯科医療こそが、国民の健康を守る公的な社会貢献であると自負しています。しかし、歯科医療の提供以外にも、というよりそれは違う場で、違う意味を持った社会貢献を、われわれは為すことができます。これがTOOTH FAIRYの大きな意義だと思えます。

ミャンマーでの学校建設や小児がんの子ども達への支援等、これからも歯科医師・歯科医師会は、日本財団と共に、多くの患者さんの協力を得ながら、より良い社会をつくるために努力をしております。



公益社団法人日本歯科医師会 会長 大久保満男

TOOTH FAIRYとは?

全国の歯医者さんと患者さんの協力により集められた金歯や銀歯を寄付金に変えて、子どもたちへ夢と笑顔をプレゼントする社会貢献プロジェクトです。実施する事業は寄付金による資金援助だけでなく、歯科医師がボランティアで口腔ケアを行っています。



